
組合活動啓発のため，組合員以外の皆様にもお届けしています。 
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1. 美味しいお水はいかが？～アクアクララで水分補給を 
教職員懇話室に入って右手のやや奥に，アクアクララ(Aqua Clara)とい

うウォーターサーバーが設置されているのをご存じでしょうか？組合員の

皆様の中にもお気づきでなかった方もおられるかもしれません。2012年 10

月より，教職員組合は，アクアクララを懇話室に設置しました。アクアク

ララは，最先端の濾過システムにより純水化された，美味しくて安全な水

を提供してくれるサーバーです。 

暑くなるこれからの季節にぴったりの美味しい水です。組合員の皆様は

是非一度お試しあれ。 

 

２．2013年度委員長・書記長あいさつ 
赤木 里香子（執行委員長） 

委員長に選出していただいた赤木（美術教育講座）です。何をするのも

遅く、物忘れが激しい私に、このような大役が務まるのか当初は不安でし

た。しかし現在は、松枝先生はじめ優秀な委員メンバーに恵まれ、楽しい

一年を過ごせそうな明るい見通しを持つに至っております。 

それにしても忙しい毎日ですね。なのに、ボーナスの明細を見た時は…

どっと力が抜け、しばらく動けませんでした。心身が勝手に決起集会を開いて、無期限ストに突入したか

のごとく。岡山大学職員組合（連合体）に、もっと頑張ってもらわねば！と思ったのですが、決して他人

事ではありませんでした。教育学部職員組合（単組）は、2011・12 年度に連合体執行委員長として住野好

久先生を送り出し、連合体を支え、協働してきています。引き継ぎのため今年度も副委員長として連合体

の三役に残られる住野先生を、引き続きバックアップしていきたいところです。それには、案外と単純に

「この職場で、この仲間と働くのは楽しい！」と思える機会を作ることが大切ではないかと考えておりま

す。どうぞ皆様、ご支援くださいますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

松枝 睦美（書記長） 

このたび，書記長を務めさせていただくことになりました養護教育講座 松枝です。着任した年に続き

二度目となりますが，今回はお引き受けするにあたって，自分で良いのだろうかと気がかりな部分もあり

ました。しかし，これもご縁ですので，勉強させていただくつもりで委員長はじめ委員の皆様とがんばっ

ていきたいと思います。どうぞ，ご支援の程よろしくお願い申し上げます。組合といえば，血気盛んなイ

メージが強かったのですが，教育学部は，将来を見据えた活動とともに，教職員同士をつなぐことをとて

も大切にしていると思います。今まで培っていただいたことを大切にしながら，皆様がいきいきと楽しく

過ごせる職場の環境づくりに貢献できるように役割を全うしていくつもりです。一年間よろしくお願いい

たします。（今年度も楽しいイベントを企画していきますので，是非ご参加ください） 

 

 

 
教職員懇話室におかれたアクアクララ。暑くなるこれ

からの時期に美味しい水はいかがでしょうか？ 

教育学部職員組合機関紙 



３．2013年度 岡山大学職員組合定期大会の報告 
 2013 年 6 月 19 日（水）18：00～19：10、一般教育棟Ａ37 教室において岡山大学職員組合（連合体）

定期大会が開催されました。連合体執行部より 2012 年度活動経過報告、同年度決算報告／特別会計報告、

2013年度活動方針案、同年度予算案、規約改定案について説明され、すべての案件が拍手を持って承認さ

れました。給与削減に対する代償措置として、特別休暇の適用範囲の拡大、病院職員の夜間看護手当の追

加支給、大規模災害への対応などを新たに実現させたこと、地域手当を 2%特別加算することによる給与削

減の緩和を勝ち取ったこと等が成果として挙げられました。一方、2013年 4月 1日に施行された改正労働

契約法の趣旨を生かし、無期雇用可能な職種を増やすための交渉を続けていくこと、職員宿舎縮小の動き

が教職員の知らないところで進められている現状にくさびを打ち込むために、教職員から寄せられた意見

を基に要求書を作成し法人側に提出すること等が継続課題として示されました。 

この日をもって、住野好久先生は 2年間にわたる連合体執行委員長の任を降りることとなりました。「委員

長の一言が多くの教職員のくらしを左右する」という重圧の中、数回にわたる団体交渉に挑まれ先頭に立

って戦ってくださった 2年間、本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 

 

４．2013年度執行委員自己紹介 

仲田 研登（会計担当） 

この度，会計を担当することになりました。岡山に来てまだ 2年目で，至らぬところも多々あるかと思

いますが，皆さんと有意義な時間を(よりたくさん)供給できるよう，お役にたてればと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

藤原 敬三（文化・レク担当） 

この度，執行委員として文化・レクレーション担当となりました。教職員同士のつながりを深める文化・

レクレーション活動を通して，皆様のお役に立つことができればと思っています。どうぞよろしくお願

いいたします。 

金川 舞貴子（文化・レク担当） 

この度，文化・レク部門を担当することになりました。赴任以来この 2年間は，組合員として提供して頂

くばかりの立場でしたが，今年は文化・スポーツを通じた先生方の交流活動を盛りたてるべく尽力して参

る所存です。微力ながら精一杯務めさせて頂きますので，何卒よろしくお願い申し上げます。 

山田 剛史（広報担当） 

この度，執行委員として広報を担当することになりました。執行委員の仕事は，赤木先生，松枝先生と

ご一緒させて頂いて以来，本当に久しぶりです。広報担当として，組合員の皆様方に有用な情報をお伝

えすることが出来ればと思っております。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

５．教職員レクリエーション「ビアパーティ」開催のお知らせ 

ようやく梅雨も明け，蒸し暑さが酷暑へと様変わりしましたが，皆さまにおかれましてはますますご健

勝のこととお慶び申し上げます。日々の活動の疲れを癒すとともに，今後の研究・教育活動に向けての英

気を養うべく，昨年に引き続き今年も暑気払いを企画いたしました。皆さまの交流の場としても，この会

をご活用いただけると幸いです。今回は，このビアパーティ参加と併せて新規に組合加入を申し込んでい

ただいた方にはある特典を用意させていただきました。皆さまお誘いあわせの上，ぜひご参加ください。 

 

日時：8月 9日（金）19:00～ （学部オープンキャンパスの開催日です） 

場所：隠れ家ごはん 月の宴 岡山駅前店 

  （岡山市北区駅前町 1-1-1 ※ビックカメラの入っているビルの５Fです。050-5841-2769） 

会費：組合員 2,000円  非組合員 4,000円 

主催：教育学部職員組合 

 

ご参加くださる方は，お手数ですが別に配布した申込書を懇話室：金川のところまでお願いいたします

（8月 2日まで） 


